

SUMMARY

PENGEMBANGAN APLIKASI LOCATION BASED SERVICE PRAKTIK MANDIRI BIDAN BERBASIS MOBILE

Created by Taufan Syahrudin

Subject : Aplikasi Mobile Location
Subject Alt : Mobile Location Application
Keyword : Praktik mandiri bidan;RAD;location-based service;flutter

Description :

PMB (Praktik Mandiri Bidan) merupakan tempat seorang bidan yang membuka layanan kesehatan secara mandiri. PMB sudah tersebar diberbagai wilayah terutama di wilayah kecamatan cengkareng. Namun tidak semua masyarakat tau secara pasti lokasi dan informasi layanan kesehatan tersebut berada. Hanya fasilitas kesehatan yang besar seperti puskesmas dan juga rumah sakit yang masyarakat ketahui. Tidak hanya itu salah satu pelayanan yang terdapat di PMB yaitu pelayanan kesehatan ibu dan anak masih menggunakan buku untuk mencatat hasil pemeriksaan, hal tersebut memungkinkan data hasil pemeriksaan hilang jika buku KIA hilang atau rusak. Untuk itu dalam penelitian dilakukan pengembangan aplikasi yang khusus menyediakan informasi PMB secara lengkap. Untuk mempermudah dalam pencarian PMB maka dalam proses pengembangan digunakan teknologi location-based service sebagai alat bantu pencarian PMB dan membuat note data buku KIA secara mandiri di aplikasi. Sedangkan metode pengembangan yang digunakan ialah metode RAD (Rapid Application Development). Metode RAD sendiri merupakan model pengembangan yang mengedepankan kecepatan dalam proses pengembangan. Hasil penelitian yang dilakukan berupa aplikasi mobile yang dibangun dengan framework Flutter. Aplikasi ini diperuntukan untuk masyarakat dalam mencari informasi PMB. Aplikasi ini juga terbukti mampu memberikan informasi keberadaan PMB baik berdasarkan lokasi pengguna ataupun keberadaan PMB itu sendiri

Contributor : Riya Widayanti, S.Kom,MMSI
Date Create : 21/02/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20180801207
Collection : 20180801207
Source : Undergraduate Theses of Informatics Engineering
Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor